



信濃新聞

8月号 H25.8.22 Vol.5

今月号の発行責任者は
V3 村澤雄大です！

～協力隊より愛を込めて～



阿加井亮平と落語「かわばく露」

大阪出身の阿加井隊員の落語が初講座へ!!
老人福祉センターを笑いの渦にしました。今後、色々な
村のイベントでも実施予定なんぞ要チェック!!

村の果物と野菜を健康ジュース!!

村でできだらゴンフルーツ、パッションフルーツ、そして
伍三郎うりをジュースにして『ふるさと夏祭り』で販売
健康でおいしいこのジュース、当日は大盛況!! 今後
出荷されてくるドラゴンフルーツせれお試しあれ!!



ここであなたも「ざなす」
顔出しハロネルを作りました。
このハロネルを持った色々なイベントにていざなずのPRをしていきます。
まだ顔を入れていない人は役場にありますのでお早めにどうぞ!!
(秦正さん)



2013年8月20日(火)平岡橋にて



ふるさとCM大賞のCM撮影に ご協力本当に本当にありがとうございました!!!

朝7時からという忙い時間帯に、また残暑の厳しい中、80名近くの方にお集まりいたたき、涙が出そうなくらい嬉しかったです。たくさんの方のご協力のおかげです。ありがとうございました! CMが完成したら上映会を開きますので楽しみに待っていて下さいね。)

隊員の一言

これからも古事記詩のネメを報じて
まいります。時間があれば是非とも
遊びにいらして下さい。(村澤)

阿南署から2回も
電話をた...(村澤)



今月は3回も
村外の友人たちが遊びに
来てくれました。村の恵みを
存分に堪能し、楽しんで
くれたようです。



今月の ベストオブいいね!

地域おこし協力隊はFacebookページを毎日更新
しています。「いいね!」が一番多かった記事を紹介します。

7月25日 いいね! 69件
お茶っぽクッキーできました。
記者: 一号隊員なぐら

村の茶の粉を生地に練り
こんで作りました。写真の得意
なV3が撮影しました。

白いのはうどんこ病ではなくホワイトチョコレートです。